



Diputados arrancan diálogo nacional para debatir reformas de AMLO. La Cámara de Diputados inició el foro para llevar a debate las iniciativas que envió el Presidente y las que se sumarán, propuestas por la oposición, con lo que ya se tienen al menos 50 proyectos que serán discutidos en asambleas en todo el país durante los próximos dos meses. Los proyectos fueron clasificados en cuatro ejes: libertad, bienestar, justicia y democracia. Su discusión se llevará a cabo en tres niveles y el primero serán los diálogos que coordinarán las juntas de Coordinación Política de San Lázaro y del Senado. En el segundo están los cinco foros regionales a realizarse en las cinco circunscripciones en que se divide el territorio mexicano; el último consta de los 32 foros regionales, que serán dirigidos por los presidentes de las comisiones legislativas involucradas y tendrán como tarea recibir a expertos, ciudadanos y demás personas que deseen participar.